
子育て
*********************************************************************************

　担当課 保育課　　（2020年9月回答）〔8/31～9/4〕

　提案・意見 保育園での行事について　（回答:9月1日時点）

 2年程前に清掃課のゴミ収集車が保育園に来た事が子供にとって凄く嬉しく
楽しかったようです。
 しかしながらその後、清掃課の事情か何かで保育園に収集車がやってこなく
なったようです。
 今年はコロナウイルスの影響で様々な行事等が中止となっています。我が子
(年長)が通う保育園でも同様に中止となって、最後の年でもあり何か楽しい
事が出来るようにしてあげれたらなぁと思っておりました。
 そこで、提案です。
 伊勢市で所有される働く車(ゴミ収集車など)を市内の各保育園毎に一堂に集
めて、子供達に見せてあげれないでしょうか？
 伊勢市には働く車がゴミ収集車以外に、他にもあると聞いてます。
 消防車や給水車も伊勢市の所有する車でしょうか？
 子供達のテンションも上がるでしょうし、何よりも働く車が伊勢市民の生活
を守っているのだという宣伝にもなるのではないでしょうか？
 各職員と触れあったりは避けるべきでしょうが、色んな働く車を見るだけで
も楽しいと思うので、現実に向けて企画してください。

　回答

 ご指摘いただきましたとおり、現在、伊勢市におきましては保育所へのごみ
収集車の出張、見学は実施していない状況ですので、ご提案いただきました
伊勢市所有の「働く車」を集めての見学につきましては、各車両の所属部署
と調整を図り、検討させていただきます。



子育て
*********************************************************************************

　担当課 維持課　　（2020年9月回答）〔8/31～9/4〕

　提案・意見 公園の遊具について　（回答:9月2日時点）

 五十鈴ヶ丘団地内にある公園(すみません、名称や番地はわかりません)で、
360度クルクル回るシーソーがある公園があります。子供たちはそのシーソー
が大好きでシーソーにちなんで「360度公園」と呼んで楽しんでいました。
 しかし、最近子供が「360度公園のシーソーが回らなくなっちゃった」と話
していました。私はまだ実際に確認に行っていないのですが、子供の話だ
と、危ないから回らなくしたんだと思うとのことで、つまらなそうにしてい
ました。
 去年あたり、五十鈴ヶ丘の公民館脇の滑り台も新しく変わりましたが「前の
滑り台の方が良かったね。すごくつまらない物になっちゃったね」と親子で
話しています。砂場も無くなってしまって残念です。最近は砂場のある場所
も少ないので。
 また、五十鈴ヶ丘公園の新しい滑り台は今どきのプラスチック製の遊具です
が、プラスチック製の遊具は空気中に出る揮発性有機化合物の数値が指針値
と比べて桁違いに高いという情報もあります。
 危険だから…不衛生だから…という理由であれもこれも禁止したり変えたり
する気持ちもわかりますが、子供にとって自由に思い切り遊ぶことはとても
大事なことです。
 公園の遊具を設置するのはとても大変なことだと思いますので、済んでし
まったことはもう致し方ないと思いますが、今後はもう少し安易でない方法
で(もっと子供たちのことを考えて)行ってほしいと思います。
 プラスチックについても、様々な問題があり有害でもあります。これからの
時代は脱プラスチックの時代だと思いますので、その辺も考慮していただき
たいです。
 よろしくお願い致します。

　回答

 五十鈴ヶ丘団地第１公園のシーソーについては、上下方向及び水平方向にも
回転する仕様であったことから、利用者の安全を確保するために水平方向へ
回転しないように修繕を行いました。
 いただいたご意見を参考にして、適正な公園管理を行っていきますので、ご
理解賜りますようよろしくお願いいたします。



その他
*********************************************************************************

　担当課 会計課、資産経営課（2020年9月回答）〔8/31～9/4〕

　提案・意見 市役所庁舎の銀行機能など　（回答:9月2日時点）

 本庁舎には銀行機能はあるが郵便機能がありません。後者は近所にあるから
というのは理由になりません。銀行も近所にありますからネ。それに銀行は
みずほも三銀も入りたがっているかもしれませんネ。私は〒のまわし者では
ありません。念のため。

　回答

 庁舎内に設置しています公金収納及び支払事務を取り扱う指定金融機関の出
張所は、公募による選定を行った上で決定しております。（会計課）
 庁舎の床面積に余裕がないことから、新たに郵便機能等を設置することが困
難な状況にありますので、ご理解いただきますようお願いします。（資産経
営課）


